

Cali, noviembre 21, 2018.  
**Actualizado:** miércoles, noviembre 21, 2018 01:58

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali Noticias En Video Seguridad

noviembre 20, 2018

Así es el despliegue de seguridad para la época de diciembre

## Ladrones aumentan su actividad en Cali, las autoridades se preparan



El plan de seguridad para la navidad es una estrategia conformada por 320 uniformados de Policía, Ejército y Tránsito, quienes serán los encargados de vigilar el centro de Cali en la víspera y época de diciembre.

A su vez, se anunció que la Feria de Cali contará con un despliegue de seguridad especial el cual está conformado por escuadrones permanentes para cada evento y Policía de Turismo.

La época de diciembre es siempre una oportunidad para la compra y venta de mercancía en gran número. Año a año, cientos de personas se agolpan en el centro de Cali para adquirir ropa o regalos.

También, miles de propios y extraños llegan a la capital del Valle del Cauca para disfrutar de la tradicional Feria de Cali. Ambas situaciones son aprovechadas por los delincuentes para hurtar de diferentes maneras.

### En el centro

El comandante de la Policía de Cali, brigadier general Hugo Casas, comentó cómo se gestó este plan de seguridad para comerciantes y compradores: "Desde hace dos meses nos reunimos con los comerciantes para hablar de la seguridad. Se tomó la decisión de adelantar este Plan Navidad 15 días antes de diciembre. Los Policías se dedicarán al tema del hurto. El Halcón estará desde el cielo vigilando a la comunidad".

El Ejército realizará labores de apoyo a la Policía en esta zona de la ciudad. Lo que desean los uniformados es brindar una navidad feliz a propios y extraños: "Hacemos presencia Ejército Nacional y apoyamos a la Policía en su plan de seguridad. A través del Batallón de Policía Militar N.3 estaremos prestos en todas las áreas a brindar asistencia militar", comentó Marco Antonio Castillo, coronel de la Tercera Brigada.

#### **El resto de Cali**

Las entidades de seguridad confirmaron que este destacamento de 320 uniformados será exclusivo para la zona del centro de Cali, los centros comerciales, corredores viales, paraderos del MIO entre otros, contarán con una estrategia de seguridad diferente.

El comandante de la Policía anunció la llegada de uniformados que vigilarán exclusivamente varios eventos de la Feria de Cali: "La Feria es una de nuestras prioridades. Viene un apoyo de la región de Policía N.4 y del nivel central, con esto cubriremos todos los eventos y garantizaremos toda la seguridad".

El tradicional alumbrado, el Salsódromo, las corridas de toros, conciertos y diferentes eventos tendrán dispositivos permanentes con policías que ya han estado ahí y saben cómo es asegurar actividades de esas magnitudes.

#### **Recomendaciones**

El secretario de Seguridad y Justicia de Cali, Andrés Villamizar, realizó recomendaciones a la ciudadanía en general y se comprometió a llevar a cabo el diciembre más seguro de los últimos años: "Es importante el trabajo de los ciudadanos, necesitamos que ellos no generen el factor de oportunidad para los delincuentes, ellos deben cumplir con su autoprotección. Vamos a tener un diciembre seguro y en paz".

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Messenger](#)

[WhatsApp](#)